



RÉPUBLIQUE DE CÔTE D'IVOIRE
UNION - DISCIPLINE - TRAVAIL

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

DIRECTION DE LA COMMUNICATION

NOTE D'INFORMATION N° 0177 / VPR DU 15 AVRIL 2025

Le Vice-Président de la République a pris part à la cérémonie d'ouverture de la 17^e édition du FEMUA.

Le Vice-Président de la République, M. Tiémoko Meyliet KONÉ, a pris part, ce mardi 15 avril 2025, à l'Institut National de la Jeunesse et des Sports (INJS) de Marcory - Abidjan, à la cérémonie d'ouverture de la 17^e édition du Festival des Musiques Urbaines d'Anoumabo (FEMUA 17).

Cette édition du FEMUA est placée sous le thème : « Civisme et Sécurité routière », avec pour pays invité d'honneur la Guinée, qui a marqué la cérémonie d'ouverture de sa présence avec une importante délégation de près de 300 membres, parmi lesquels plusieurs membres du Gouvernement guinéen.

La Ministre de la Culture et de la Francophonie, Mme Françoise REMARCK, a, dans son discours d'ouverture, rendu hommage aux membres du groupe "Magic System", porteurs du projet FEMUA, pour leur contribution à la promotion de culture ivoirienne.

Elle a présenté M. Salif TRAORÉ dit "A'salfo" et ses compagnons, comme étant des modèles pour plusieurs générations et des ambassadeurs de la culture ivoirienne, à travers leur festival de musiques qu'ils accompagnent d'actions sociales telles que la construction d'écoles, l'organisation d'ateliers de formation et des dons de matériels.

Mme REMARCK a profité de l'occasion pour souligner la place prépondérante de la culture dans la stratégie de développement du Président de la République, S.E.M. Alassane OUATTARA. A cet effet, elle a rappelé la création prochaine de la cité de l'Innovation et de la Culture qu'il a annoncée à la fin de l'année 2024.

Pour sa part, le porte-parole du pays invité d'honneur, le Ministre de la Culture, du Tourisme et de l'Artisanat de la République de Guinée, M. Moussa Moïse SYLLA, s'est réjoui de l'excellence des relations d'amitié existant entre son pays et la Côte d'Ivoire.

Poursuivant, il s'est dit convaincu que ces relations peuvent être renforcées par la promotion de la culture. Car, pour lui, la culture est une force puissante capable de panser les plaies, éveiller les consciences, rapprocher les peuples et, par conséquent, être une clé du vivre ensemble, un instrument de paix et un levier du développement durable.

Pour finir, M. Moussa Moïse SYLLA a exprimé sa gratitude aux autorités ivoiriennes pour l'accueil réservé à sa délégation, et sa reconnaissance au Président Alassane OUATTARA pour son soutien constant à la République de Guinée.

Quant au Commissaire Général du FEMUA, M. Salif TRAORE dit "A'salfo", il s'est réjoui de ce que le FEMUA soit devenu, aujourd'hui, un véritable catalyseur de développement social, économique, culturel et touristique pour la Côte d'Ivoire.

Il a mis un accent particulier sur le thème de la présente édition qui, pour lui, interpelle chaque citoyen sur l'enjeu crucial de la préservation des vies humaines sur nos routes.

Il a indiqué que l'incivisme, qui est à la base de nombreux accidents de la route, sera au cœur des échanges au cours du "forum Carrefour Jeunesse" ainsi que toutes les autres articulations du festival, en l'occurrence les concerts, le FEMUA Sport, le FEMUA Kids, etc.

Pour conclure, il a invité chaque citoyen à s'impliquer, pour accompagner les efforts entrepris par l'État sous l'impulsion du Président Alassane OUATTARA, en vue d'améliorer la sécurité routière. Ces efforts sont notamment le renforcement du cadre légal, la modernisation des infrastructures routières, et la mise en place de dispositifs de contrôle plus rigoureux, notamment la vidéo-verbalisation.

Au terme de la cérémonie d'ouverture du FEMUA 17, le Vice-Président de la République a procédé à la pose de la 1^{ère} pierre symbolique de l'École primaire publique "Magic System" de Daloa. Il a aussi effectué une visite guidée des pavillons d'exposition du pays invité d'honneur et des sponsors du festival.

Notons que plusieurs membres du Gouvernement ivoiriens ont également pris part à cette cérémonie.

Pour toute information supplémentaire, prière de contacter :

Appolinaire Assa YAPI

Direction de la Communication / Département Presse et Multimédia

Tél : (+ 225) 27 20 31 45 97 – 05 05 07 71 92

E-Mail: assa.yapi@presidence.ci - servicepresse.pr@presidence.ci